
Protokoll: 

Frau Sauer fragt nach, ob die Vergaben im Werkausschuss vergeben werden. Herr Sartorius führt 

hierzu aus, dass die einzelnen Vergabeverfahren in der Regel unter 100.000 € liegen werden und 

daher keinen Beschluss des Werkausschusses benötigen. Alternativ besteht allerdings die 

Möglichkeit zur Bildung eines gesonderten Vergabeausschusses in der nächsten Sitzung des 

Werkausschusses am 19.06.2018. 

 


